

'Matilda', el filme sobre el último zar ruso, aspira al Oscar



Moscú, 11 ago (EFE).- 'Matilda', el filme sobre el romance del del último zar, Nicolás II, con la bailarina Matilda Kshesínskaya que ha levantado una fuerte polémica en Rusia, aspirará a representar a este país en la lucha por el Oscar como la mejor película de habla no inglesa, anunció su director, Alexéi Uchitel.

'En 'Matilda' trabajó un gran colectivo de gente talentosa que supieron llevar a la pantalla hechos históricos de envergadura. Por ello, impulsaremos la candidatura de nuestra película para que represente a Rusia', dijo el realizador, citado por la oficina de prensa de Sarafán Pr.

'Matilda' toma el título del nombre de pila de la bailarina Matilda Kshesínskaya, de origen polaco, estrella del teatro Marínski de San Petersburgo a finales del siglo XIX, quien mantuvo una corta pero apasionada relación con el zar entre 1892 y 1894.

Según los historiadores, la aventura terminó en cuanto Nicolás contrajo matrimonio y fue coronado, pocos días después de la muerte de su padre, Alejandro III.

La película será estrenada el 24 de octubre próximo, en vísperas del centenario de la Revolución Bolchevique.



Radio Habana Cuba